

CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce



Irma Moreno y Jesús Valdés, motores de campaña priista

Al primer minuto de hoy iniciaron las campañas locales en todo Sinaloa para elegir a presidentes municipales y diputados locales. Están en juego 18 Ayuntamientos y el Congreso del Estado.

El epicentro de la votación está en Culiacán, en donde se concentra el grueso del voto que le estaría dando el triunfo a los candidatos al Senado de la República y a nivel estado a los presidenciables.

Recordemos que se le tienen que presentar cuentas positivas a los candidatos a la Presidencia de la República, al final esta es la carta de presentación de los dirigentes de los partidos y coordinadores de campaña en el estado. En el caso particular del PRI es de suma importancia la elección local porque buscan darle mayor impulso a la campaña presidencial, al mismo tiempo de respaldar a los candidatos al Senado y diputaciones federales. Para esto, el candidato a la presidencia municipal de Culiacán, Jesús Valdés, es clave, ya que cuenta con gran popularidad y será el que genere votos para el tricolor. Los pronósticos son muy positivos y se espera un triunfo holgado. Todo indica que Chuy Valdés va como caballo de hacienda sobre sus contrincantes Jesús Estrada Ferreiro, de Morena, y Robespierre Lizárraga, del Frente. En donde habrá verdaderas batallas épicas será por las presidencias municipales de Ahome y Mazatlán. En el caso particular de Ahome se espera cerradísima la elección entre Álvaro Ruelas, por el PRI; Miguel Ángel Camacho, por el PAN; y Manuel Guillermo Chapman, por Morena, pronósticos reservados.

Mientras que en Mazatlán también se espera una campaña durísima y muy peleada entre Fernando Pucheta, del PRI; Luis Guillermo Benítez, de Morena; y Alejandro Higuera, del PAN. Los tres candidatos son muy populares, pero aquí hay un factor a destacar, el gobernador del estado Quirino Ordaz Coppel no se dará el lujo de perder su tierra.

Muy atentos porque estas dos elecciones por las presidencias municipales de Ahome y Mazatlán estarán muy interesantes y sumamente cerradas. Se aceptan apuestas, diría el clásico.

La sorpresa de inicio de las campañas locales viene de Guasave, en donde declinó de última hora el candidato del Frente (PAN-PAS-PRD-MC) Jesús López Rodríguez, justificando un problema de salud, específicamente por una operación en su rodilla.

El popular Chuy López tenía en jaque a los candidatos priistas. Se perfilaba para ganarle la alcaldía de Guasave a la priista Diana Armenta y estaba influyendo en el desplome de Pepe Menchacá, abanderado del PRI a la diputación federal por el Distrito 4.

Para los priistas de Guasave no pudo ser más oportuna la salida de la contienda de Chuy López, los estaría "salvando la campana" porque estaba muy nublado el panorama. Ha sido muy polémica la declinación del panista.

Locales. Como parte del motor priista para generar votos en Culiacán destaca Irma Moreno Ovalles, candidata a diputada por el Distrito 16, quien es considerada garantía de triunfo. Ha ganado dos veces campañas por tierra, tiene experiencia como legisladora local y federal, ha sido secretaria general del PRI en Sinaloa y síndica procuradora de la capital del estado.

Irma Moreno es una candidata muy fuerte por tierra y con mucho trabajado en su distrito. Además, tiene una imagen construida a base del trabajo con la gente, más que en medios de comunicación.

Otro joven candidato que tiene muy buenas cartas es Jesús Ibarra Ramos, candidato a diputado por el Distrito 14, busca reelegirse después de ser uno de los legisladores más productivos y más destacados del Congreso del Estado. También tiene todo a su favor para ganar.

Memoria política. "Tras un recuento electoral, solo importa quién es el ganador. Todos los demás son perdedores", Winston Churchill.

> Mu

Fra
@eld

L

propo
del
Ecolo
Sánch
omita
dos de
pañía
En la i
por e
PVEM,
primer
sesión
pasado
reforma
del Co
Estado
establec
a los p
animale
que est